

ABSTRAK

Sektor pertambangan merupakan sektor yang sangat strategis sebagai salah satu komponen pendapatan negara dan peningkatan pembangunan nasional. Hal ini tidak terlepas dari peran semua sektor ESDM untuk memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara. Namun, yang perlu diingat adalah seberapa besarnya kontribusi yang diberikan dari sektor ESDM jika tidak memberikan hasil dan manfaat yang nyata, terutama bagi komunitas lokal di sekitar wilayah operasi, maka usaha yang dilakukan tidak akan mencapai titik maksimal. Informasi kinerja perusahaan merupakan salah satu informasi yang dinantikan oleh para *stakeholder* perusahaan. Dalam laporan keuangan dan laporan tahunan terdapat 2 tipe pengungkapan, yaitu pengungkapan wajib (*mandatory disclosure*) dan pengungkapan sukarela (*voluntary disclosure*). Pengungkapan wajib yaitu pengungkapan bagian-bagian dalam laporan keuangan yang diwajibkan oleh BAPEPAM-LK. Pengungkapan sukarela yaitu pengungkapan yang dilakukan secara sukarela oleh perusahaan publik sebagai tambahan pengungkapan minimum yang telah ditetapkan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana *Corporate Social Responsibility Disclosure* dan *Profitability* terhadap *Earnings Response Coefficient* (ERC) yang dilaksanakan pada Perusahaan Pertambangan yang telah *go public* di Bursa Efek Indonesia tahun 2010-2012. Penelitian ini menggunakan sampel sebanyak 7 perusahaan yang memenuhi kriteria. Nilai ERC didapat dari regresi antara *Cumulative Abnormal Return* (CAR) dan *Unexpected Earning* (UE). Tingkat *CSR disclosure* mengacu pada indikator dari *Global Reporting Initiative* (GRI). *Profitability* dalam penelitian ini diukur menggunakan *Return On Equity* (ROE). Analisis data menggunakan analisis regresi data panel.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) *CSR disclosure* dan *Profitability* secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap ERC. Koefisien determinasi sebesar 0,0767% menunjukkan bahwa *CSR* dan *Profitability* dapat menjelaskan *Earnings Response Coefficient* sebesar 0,0767%, sisanya dijelaskan oleh variabel lain. (2) *CSR Disclosure* tidak berpengaruh signifikan terhadap ERC (3) *Profitability* tidak berpengaruh signifikan terhadap ERC.

Keyword : *Corporate Social Responsibility Disclosure*, *Return On Equity* (ROE), *Earnings Response Coefficient* (ERC)